

Aaliyah - 1/1

Un court récit de sa vie...

Je trouve, qu'Aaliyah est une jeune femme bourrée de talents et qui sait ce qu'elle veut. Son style de musique (Le R&B) est super et si on aime ce genre de musique tout va bien, car elle reste dans le R&B tout le temps.

Cette chanteuse est belle, talentueuse, gentille, etc. Même si, je ne l'ai pas personnellement connue, je trouve qu'elle avait de bonnes idées et toutes ses chansons innovaient. Sa façon de s'habiller était superbe tout comme son amie Mrs Elliot.

Le premier album qui est sorti en 1994 s'intitule "Age ain't nothing but a number" il cartonne avec la chanson "Back and Forth" supervisé par R. Kelly, le second "One in a million" en 1996 avec "Are you that somebody" supervisé par Mrs Elliot et Timbaland (Tim Mosley), le troisième "Aaliyah" en 2001 avec "More than a woman".

Il y a aussi pour ses singles "we need a resolution" et "Try again". Aaliyah décroche un rôle dans "Roméo Must Die", "La Reine des Damnées" et commençait "Matrix reloaded" puisque la reine du R&B (comme on la surnomme) décède dans un accident d'avion le 25 août 2001 au Bahamas après le tournage de son magnifique clip "Rock the boat".

Puis sort son album posthume "I care 4 U" qui regroupe tout ses meilleurs tubes et DVD contenant des clips ou figurent le merveilleux clip hommage "Miss you" en la mémoire d'Aaliyah. Une chose est sûre, elle restera à jamais gravée dans notre mémoire. Rest in peace Aaliyah.

A bientôt !